



COMMUNIQUÉ DES FORCES VIVES DE GUINÉE

Les Forces Vives de Guinée (FVG) remercient et félicitent les Guinéens d'avoir suivi leur mot d'ordre de manifestations lancé pour les journées des 10, 11, 17 et 24 mai et ce, malgré la répression sanglante infligée aux manifestants dont une vingtaine ont perdu la vie, et, le déploiement dans les rues de Conakry de tout l'arsenal de guerre dont dispose l'armée guinéenne dans la capitale et ses environs.

Les Forces Vives de Guinée adressent leurs condoléances aux familles des victimes, souhaitent prompt rétablissement aux nombreux blessés et expriment leur solidarité avec ceux qui ont été arbitrairement arrêtés et incarcérés.

Les Forces Vives de Guinée feront tout pour que les uns et les autres aient droit à la justice et à la réparation.

Les Forces Vives de Guinée décident de suspendre leurs manifestations durant le mois de juin pour permettre, d'une part, aux élèves et étudiants de préparer et de passer, dans le calme et la sérénité, les examens de fin d'année et, d'autre part, aux fidèles musulmans candidats au pèlerinage d'effectuer sans entrave leurs formalités de départ pour le HADJ.

Les Forces Vives de Guinée reprendront leurs manifestations pacifiques dans les rues et sur les places publiques pour exiger la satisfaction de leurs légitimes revendications dès le mois de juillet.

Les Forces Vives de Guinée souhaitent vivement que d'ici là, les démarches entamées par les religieux et d'autres bonnes volontés auprès du gouvernement aboutissent aux résultats attendus par les Guinéens épris de paix, de justice et de démocratie.

Les Forces Vives de Guinée félicitent la presse et les journalistes pour l'objectivité et le professionnalisme dont ils ont fait preuve dans la narration et l'analyse des faits relatifs aux manifestations et aussi pour le courage et la persévérance avec lesquels ils ont défendu la liberté de la presse qui a été sérieusement malmenée par la junte ces derniers temps.

Les Forces Vives de Guinée invitent tous les Guinéens à rester mobilisés à l'effet de poursuivre la lutte pour l'ancrage dans notre pays de la démocratie et de l'État de droit.

Ensemble, Unis et Solidaires, nous Vaincrons !

Conakry, le 31 mai 2023